



Exekutiver Rat

Seit dem 1. Januar 2021 setzt sich der Exekutive Rat wie folgt zusammen:

Präsident: Marc Mamer
Vizepräsident/Regionalpräsident Norden: Frank Schmit
Vizepräsident/Regionalpräsident Süden: Nico Grisius
Vizepräsident/Regionalpräsident Osten: Const Schwartz
Vizepräsident/Regionalpräsident Zentrum: Carlo Birscheidt
Vizepräsident/Regionalpräsident GIS: Vakant
Generalsekretär: Serge Heiles
Generalkassierer: Claude Marson

Der Exekutive Rat traf sich im Laufe des Jahres 9 Mal um die Sitzungen des Zentralvorstandes vorzubereiten, sowie um die laufenden Geschäfte zu erledigen.

Zusätzlich haben Mitglieder des Exekutiven Rates an folgenden Sitzungen teilgenommen:

- CTIF Delegiertenversammlung in Marseille;
- Kongress des französischen Feuerwehrverbands in Marseille.

Der Landesfeuerwehrverband ist außerdem Mitglied der „Association de la Presse Périodique Luxembourgeoise“ und der „Agence du Bénévolat“.

Zentralvorstand

Zum 1. Januar 2021 setzte sich der Zentralvorstand folgendermaßen zusammen:

<i>Delegierter</i>	<i>Name</i>	<i>Delegierter</i>	<i>Name</i>
Region Norden	Frank Nelissen	Region GIS	Vakant
Region Süden	Pierrette Goedert	Jugend	Frank Hermes
Region Osten	Alex Pereira	Veteranen	Jos Tholl
Region Zentrum	Alain Grohmann		

Ersatzdelegierte: Jos Melkert (Norden), Joé Paulus (Süden), Marc Everad (Zentrum), Reinhold Dalhem (Osten)

Während der Generalversammlung des Landesfeuerwehrverbandes wurden folgende Vertreter im Zentralvorstand bestätigt:

Claude Marson, Generalkassierer, für die Jahre 2021-2025;
Nico Grisius, Präsident Region Süden, für die Jahre 2021-2025;
Const Schwartz, Präsident Region Osten für die Jahre 2022-2026;
Frank Hermes, Delegierter Jugendfeuerwehr für die Jahre 2022-2026;
Joé Paulus, Ersatzdelegierter Süden für die Jahre 2022-2026;
Marc Everad, Ersatzdelegierter Zentrum für die Jahre 2022-2026;
Reinhold Dahlem, Ersatzdelegierter Osten für die Jahre 2022-2026;
Jos Melkert, Ersatzdelegierter Norden für die Jahre 2022-2026.



Der Zentralvorstand hatte 8 Sitzungen, die Berichte der ordentlichen Sitzungen wurden im „de lëtzebuurger Pompjee“ und der Internetseite des Landesfeuerwehrverbandes veröffentlicht. Hier kann der interessierte Leser die jeweiligen Sitzungsberichte einsehen.

Einige wichtige Beschlüsse des Zentralvorstandes

14.01.2021 - Der Landesfeuerwehrverband und Foyer Santé haben eine Konvention betreffend eine Gruppenzusatzkrankenversicherung unterschrieben.

11.02.2021 - Das Sekretariat hat die Ausschreibungen für das Jahr 2021 vorbereitet, folgende Posten wurden ausgeschrieben: Präsident der Region Osten, Delegierte der Region Norden, der Delegierte der Jugendfeuerwehr und alle Ersatzdelegierten.

- Der Generaldirektor, Paul Schroeder, hat beim Landesfeuerwehrverband angefragt ob das CGDIS die Mitgliedschaft bei der EFSCA, die den Dachverband der europäischen Feuerweherschulen bildet, übernehmen kann.

Weil die Feuerweherschulung nun unter der Leitung des INFS obliegt, ist der Exekutive Rat der Meinung seine Mitgliedschaft an den CGDIS zu übertragen.

Der Zentralvorstand ist einstimmig mit dem Vorschlag einverstanden.

- Dem Verband wurde im CNIS eine Bürofläche von rund 30 m² zugesprochen, auch das regionale Büro Zentrum soll im CNIS untergebracht werden.

18.03.2021 - Nach dem letzten Informationsflash der auf die Ungleichheiten bei der Auszahlung eines Entgelts für Einsätze im Status „alerte générale“ aufmerksam gemacht hat, hat der Verband Rückmeldungen bekommen, die ihn bei dieser Unternehmung unterstützen.

Außerdem konnte man in Erfahrung bringen, dass dies technisch, seitens des CGDIS, auch machbar ist.

Auch dieser Punkt wird bei der nächsten Sitzung mit Paul Schroeder diskutiert werden. Der Verband will diese Forderung durchsetzen und wird alle möglichen Schritte dazu einleiten.

22.04.2021 - Der Exekutive Rat schlägt vor, dass die Generalversammlung des Landesfeuerwehrverbandes dieses Jahr wieder per Briefwahl stattfinden wird. Falls möglich wird eine Informationsversammlung mit den Amicalen im Herbst stattfinden.

Der Zentralvorstand ist einstimmig mit diesem Vorschlag einverstanden.

24.06.2021 - Der Verband wurde von der Gemeinde „Käerjeng“ kontaktiert um ihr Projekt eines Museums der öffentlichen Dienste vorzustellen. Frank Schmit, Carlo Birscheidt, Claude Frieseisen und der Verbandssekretär werden an einer Vorstellung des Projekts am 5. Juli teilnehmen.

- Der Präsident des Landesfeuerwehrverbandes, Marc Mamer, und der Generaldirektor des CGDIS, Paul Schroeder, unterschreiben einen gemeinsamen Brief betreffend die Subventionen an die „Amicallen“.

23.09.2021 - Für 2022 wird der 29. April als provisorisches Datum für die Generalversammlung festgehalten, die Versammlung soll, wenn möglich, in Vianden stattfinden. Die Generalversammlung wird zusammen mit der Generalversammlung der Jugendfeuerwehr abgehalten.



- Der Brief betreffend eine Entschädigung für die Zentren, die nur im Modus „alerte générale“ zum Einsatz fahren wurde am 14. September an den Verwaltungsrat des CGDIS geschickt.

28.10.2021 - Am 20. Oktober hatte der Sekretär eine Unterredung mit „Forum pour l’Emploi“ um über die Malerarbeiten im Gebäude in Marnach zu diskutieren. Er präsentiert der Sitzung den Kostenvoranschlag, die Arbeiten sollen sich über 4 Wochen ziehen, das Material wird von ABP übernommen und der Verband bezahlt die Arbeitsstunden.

Mitglieder des Landesfeuerwehrverbandes

Am 1. Januar 2021 waren dem Verband 92 Amicales angeschlossen.

Wichtige Aufgabenbereiche und Themen, welche im Jahr 2021 besonders im Mittelpunkt standen

Feuerwehrmuseum „an der Géitz“

Trotz Restriktionen konnten für das Jahr 2021 rund 700 Besucher gezählt werden.

Lagerhalle für historische Fahrzeuge in Marnach

Die Arbeiten um die Lagerhalle in Marnach wieder in Stand zu setzen, um darin ab 2022 die historischen Fahrzeuge der Feuerwehr unterzustellen, sind in vollem Gange. Die Administration des Bâtiments Publics übernimmt den größten Teil der Renovierungsarbeiten.

Der Verband wird rund 40.000 € in die Renovationsarbeiten investieren.

Feuerwehrcross in Rosport

Am 25. September 2021 fand im Sauerpark in Rosport die 42. Auflage des Nationalen Cross des Landesfeuerwehrverbandes statt.

Zu ersten Mal durften auch die kleinsten Mitglieder der Feuerwehrfamilie in der Kategorie Bambini (6-7 Jahre) beim „Run 4 Fun“ antreten, allen Teilnehmern wurde eine Geschenktüte der Jugendfeuerwehr überreicht.

Insgesamt traten 129 Sportler, in 10 Kategorien auf Strecken von 400 bis 6.400 Metern, gegeneinander an.

Einige internationale Vertretungen des Landesfeuerwehrverbandes

Der Verband war bei Sitzungen des CTIF und der CTIF-Kommissionen (Europakommission, HAZMAT, medizinische Kommission, Jugendkommission, Freiwillige Feuerwehren in Europa, Frauen im Rettungswesen, Geschichte) präsent.

Die Delegiertenversammlung des CTIF fand 2021 in Marseille statt. Marc Mamer, Serge Heiles und Paul Schroeder (CGDIS) vertraten dort das Luxemburger Rettungswesen



Tätigkeitsbericht des Landesfeuerwehrverbandes für das Jahr 2021

Luxemburg, den 24. März 2022

Für den Zentralvorstand,
Serge HEILES
Generalsekretär